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Y en este panorama

político, ¿cuál es el ob-
jetivo del PP a corto y
mediano plazo este año?

- Nosotros siempre te-
nemos el objetivo de cre-
cer en cantidad de votos,
cuestión que hemos ido lo-
grando todos estos años,
con una presencia en todos
los lugares de la provincia.
Y bueno, el partido se va
consolidando. Tenemos
hombres y mujeres de ex-
celente calidad que, más
allá de lo que se trabaja en
el gobierno de la provin-
cia o en el municipio de la
Capital, son activos partí-
cipes como concejales, in-
tendentes, en algunos ca-
sos viceintendentes o fun-
cionarios en distintos mu-
nicipios del interior. Y eso
es lo que tratamos de me-
jorar o incrementar, par-
tiendo de la base de algo
que en el partido tenemos
muy claro: lo primero y
más importante tiene que
ver con el prestigio de quie-
nes intentan o tienen el
deseo de postularse a algún
cargo público. Primero, so-
bre todo, eso se ve mucho
en las comunidades más
chicas, pero también en
ciudades como Corrientes.
Lo primero es el prestigio,
ganarse el respeto de los
vecinos, ganarse el afecto
si se puede, y a partir de
allí, bueno, que cada uno
ponga en marcha sus in-

tenciones de postularse a al-
gún cargo. Esa ha sido siem-
pre nuestra manera de tra-
bajar.

LOS JÓVENES,
PROTAGONISTAS
EN EL PP

Además, siempre le
dan importancia también
a los jóvenes en su parti-
do, ¿no?

 Sí, nosotros tenemos
una juventud muy bien or-
ganizada, que todos los años
se dedica a dos tipos de ac-
tividades… bueno, a tres ti-
pos, ¿no?   Uno es una acti-
vidad social muy importan-
te. La más notoria es la que
se realiza ya por sexto o sép-
timo año consecutivo: la
maratón a beneficio de la
Fundación Oncológica, que
es una fundación destinada
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¿Podemos entonces decir que el
2025 ya arrancó?

- Sí, sí, yo activamente. Eso ustedes lo
habrán visto en las redes, porque cuando
se ve gente trabajando con tanta cantidad
de chicos o adultos mayores, eso implica
una enorme actividad. Y esto arrancó a
comienzos de enero. Eso demuestra que
la gente está movilizada. Terminada la co-
lonia, empiezan las clases, y vamos a co-
menzar con las tareas de refuerzo escolar.
Y después, ya bueno, la organización de
lo que significa prepararse para el desafío
electoral que viene este año. Vamos a ver
si hay Paso o no hay Paso. Aparentemen-
te, en el Congreso estaría teniendo priori-
dad la alternativa que yo llamo interme-
dia, es decir, que las Paso no se eliminan,
sino que en esta ocasión se suspenden y
queda supeditado eso a lo que se decida
en el futuro. Igual, esto va a demandar de
nosotros una elección muy importante,
porque se eligen no solamente goberna-
dor y vice, sino todos los intendentes, ade-
más de la mitad de los concejos delibe-
rantes, un tercio del Senado y la mitad de

la Cámara de Diputados. Además, tene-
mos que elegir cuatro diputados naciona-
les, así que va a ser un año intenso. Pero
la existencia o no de las Paso es lo que va
a determinar cuándo empieza el cronogra-
ma en sí.

LA REFORMA
ELECTORAL,
UN DESAFÍO

Recién hablábamos con Pascual Al-
banese y nos decía eso, que estaba la
posibilidad de que las Paso, bueno,
este año se suspendan; no se eliminen.

- Sí. En realidad, el gobierno nacional
tiene la intención de eliminar el sistema
de Paso, y hay otros sectores que dicen
que no, que hay que hacerlas a cualquier
costo. Y bueno, estaría teniendo prioridad
la posición intermedia de decir: «No eli-
minamos, pero este año las suspendemos».
Y eso, ojo, que también en las elecciones
nacionales vamos a debutar con la boleta
única de papel. Vamos a ver cómo fun-
ciona, ¿no?

a apoyar a enfermos de es-
casos recursos que pade-
cen esas enfermedades.
Este año creo que fue un
éxito la maratón que se
hizo. No solo se realizó en
la Capital, donde creo que
entregaron más de tres mi-
llones de pesos a la funda-
ción, sino que también se
llevó a cabo en muchos lu-
gares del interior. La juven-
tud del partido tomó la ini-
ciativa y la replicó en dis-
tintos puntos, y anduvo
muy bien. Es una causa
muy loable. Lo otro que
organiza la juventud tiene
que ver con apoyar en ac-
ciones el trabajo de la Es-
cuela de Gobierno. Y des-
pués, por supuesto, la ta-
rea electoral en sí misma,
donde los jóvenes siempre
son entusiastas y activos
participantes, ¿no?

Y en cuanto a lo legis-
lativo este año, ¿cómo es?

- Mire, nosotros cerra-
mos el año legislativo total-
mente al día. Siempre señalo
como muestra más cabal que
votamos el presupuesto de
2025 dentro del período de
sesiones ordinarias. No hubo
necesidad de convocar a se-
siones extraordinarias por-
que el presupuesto se apro-
bó como lo ordena la Cons-
titución. Uno diría: "Bueno,
es normal". Sí, sí, es normal
y así debe ser, pero en el or-
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¿Estuvo en el inicio de los
carnavales?

- Estuve en el inicio de los
carnavales barriales y anoche fui-
mos a ver el inicio del... Fui a
acompañar el corte de cinta del
carnaval.

Cuéntenos, ¿cómo está?
- Muy lindo, la verdad que muy

lindo, y es una inversión, eso yo
quiero que se sepa bien. Cuando
uno aspira... El carnaval hoy es una
de las fuentes turísticas más impor-
tantes. Corrientes está definiendo...
Mire que usted me toca un tema
que a mí me gusta mucho. Corrien-
tes, dentro de la reforma de su per-
fil productivo, tiene al turismo
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den nacional todavía estamos
con presupuesto prorrogado
porque no se pudo aprobar.
Y no está dentro de la agen-
da legislativa en extraordina-
rias porque eso no lo mandó
el Ejecutivo, ¿no? Así que no
es una cuestión menor. El
presupuesto es una ley que
ordena, que permite estable-
cer cuáles son los planes y
proyectos de una gestión gu-
bernamental y permite que la
sociedad también pueda con-
trolar, porque el presupues-
to se debate y participan tan-

to el oficialismo como la
oposición. Ahora tenemos
un proyecto que entró a últi-
ma hora, entró en extraordi-
narias, que lo mandó el go-
bernador, que es el tema de
lo que se llama comúnmen-
te "narcomenudeo". Es la
posibilidad de que la provin-
cia se haga cargo de la repre-
sión del narcotráfico. El nar-
cotráfico es un delito que es
de competencia federal, na-
cional, ¿no es cierto? Pero
hay una opinión de que las
provincias puedan hacer un

convenio y hacerse cargo de
lo que se llama el tráfico me-
nor. Para eso, las provincias
tienen que sancionar una ley
porque implica toda una re-
forma, no solamente de las

estructuras administrativas y
policiales, sino también judi-
ciales. Así que bueno, ese
tema está en debate en el Se-
nado y seguramente en los
primeros meses, ni bien em-

como uno de los componentes
centrales en los que está trabajan-
do. Y el turismo en Corrientes,
para mí, tiene cuatro o cinco com-
ponentes. Primero, todo lo que es
turismo de naturaleza: el Iberá, el
Parque Nacional de Mburucuyá, el
Parque Provincial del Iberá, las dis-
tintas reservas que tiene, como la
reserva del Isoró y otras más. Eso
está profundamente relacionado
con otro factor, que es el tema de
la pesca. Corrientes tiene la mejor
pesca del país, con los mejores tor-
neos a nivel mundial. El tercer ele-
mento es lo que tiene que ver con
los carnavales y con la cultura. Es
decir, arrancamos con el Festival

de Chamamé, donde vino gente de
todas partes; ahora vamos con los
carnavales, donde también está vi-
niendo gente de todas partes, y esa
gente deja dinero. Entonces, a esa
gente que viene de afuera, usted le
tiene que ofrecer una buena estruc-
tura para que diga: "Che, estuve en
Corrientes, la verdad, bien organi-
zado, un hermoso carnaval". Y
además, darle la posibilidad a la
gente, a todo aquel que tenga ga-
nas, tenga más, menos o pocos re-
cursos, de participar, porque el car-
naval es una fiesta para todos. El
otro componente que tenemos
también es el turismo religioso.
Pero Corrientes se está perfilando

como uno de los grandes destinos
turísticos de la Argentina. El tu-
rismo que tenemos en las playas...
Hoy Corrientes capital es una op-
ción con esto que dice la Secreta-
ría de Turismo Municipal: "El ve-
rano más largo de la Argentina".
Es decir, las playas que tenemos
hoy. Pero, así como tenemos pla-
yas en la capital, también tenemos
Paso de la Patria, Ituzaingó, Bella
Vista, las lagunas del interior como
Mburucuyá, Caá Catí, Loreto. Y no
quiero seguir nombrando porque
se van a enojar algunos, pero la
oferta que hoy tiene Corrientes...
Corrientes es una provincia que
gusta, a la gente de otras partes le

gusta venir a Corrientes, y noso-
tros tenemos la obligación de brin-
dar el mejor servicio posible.  Por
eso es que tenemos que, en el caso
del Corsódromo, verlo como algo
bueno, porque la gente hace un
esfuerzo para venir y es nuestra
obligación ofrecerle algo bueno. Y
eso queda, porque el que viene se
aloja en hoteles acá, consume en
restaurantes acá, carga combusti-
ble acá, en fin. Todo lo que signi-
fica el turismo, que ha levantado
las economías de países importan-
tes del mundo, como es el caso de
España. España se transformó con
el turismo, eso está totalmente de-
mostrado.

piece la sesión extraordina-
ria, va a estar en la agenda.

A partir del primero de
marzo.

- A partir del primero de
marzo, sí señor, sí.

PRESENCIA EN TODA LA PROVINCIA. Braillard Poc-
card distinguió el crecimiento del PP y su consolidación a
través de la presencia de dirigentes en distintos cargos.


